Comme ce fut le cas lors des précédentes rencontres, les questions relatives au développement international ont fait l'objet de débats approfondis. Un rapport d'activités indique que d'importants progrès ont été faits en ce qui concerne les projets en cours. Plusieurs nouvelles propositions ont été soumises au Canada pour étude.

Compte tenu de l'importance de ces rencontres, des dispositions ont été prises pour permettre aux représentants de l'ASEAN de rencontrer les membres de la presse. Les questions soulevées ont porté sur l'importance croissante des relations commerciales entre le Canada et l'ASEAN, ainsi que sur la situation politique et économique en Asie du Sud-Est.

La quatrième rencontre de la Commission consultative conjointe aura lieu en novembre 1986 en Thaîlande.